
École Antoine-Girouard Centre
- de w,vtces scolaire

650. rue Antoine-Girouard des Patriotes

Boucherville (QC) j4B 3ES Québec 1

PROCÈS-VERBAL

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT

Séance virtuelle du Conseil d’établissement du 4juin2022, à 18h 30.

ÉTAIENT PRÉSENTS (12):

Madame Sophie Deschamps, présidente
Monsieur Jean-Guy Savaria, vice-président
Madame Cynthia D’ltri, membre parent
Madame Geneviéve Goyette, membre parent, substitut
Madame Pascale Darveau, enseignante
Madame Nadine Bergeron, enseignante
Monsieur Luc Lapierre. enseignant
Madame Hélène Éthier, technicienne au service de garde
Madame Marie-Eve Roussel, représentante du soutien
Madame Mélissa Benoit (public)
Madame Sophie Labrèche (public)
Madame Sylvie Landry. directrice

ABSENCE SIGNIFIÈE (2)
Madame Andréa Haristoy, membre parent
Madame Karen Brassard, membre parent.

I. Ouverture de assemblée et constatation du quorum;
Mme Sophie Descharnps constate le quorum à I Sh:34

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire;
M. jean-Guy Savaria se propose comme secrétaire.

3. Revue et adoption de l’ordre du jour;
Mme Sophie Deschamps propose l’adoption. L’ordre du jour est adopté à l’unanimité,
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4. Revue et approbation du procés-verbal du 3 mai et 24 mai 2022;
Mme Sophie Deschamps propose l’adoption des procès-verbaux. Les procés-verbaux sont adoptés à l’unanimité.
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5. Suivi à la derniére rencontre;
Mme Sylvie Landry soumet qu’il n’y a aucun suivi.

6. Parole au public
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Mme Sophie Labréche félicite l’équipe école pour le programme d’activités de fin d’année mis en place pour les

élèves.

Mme Sylvie Landry soumet que ce programme est â 100% l’initiative des enseignants et que tout le mérite leur

revient.

Mme Mélissa Benoit remercie l’équipe école et les services de garde pour les activités tout au long de l’année

Mmc Mélissa Benoit soumet que l’exposition des oeuvres à la bibliothèque municipale est une idée géniale.

7. Points de de décision et d’information
7.1. Liste des cahiers d’activités, présentation;

Mmc Sylvie Landry rappelle que le conseil d’établissement avait approuvé des frais maximum de 90$
pour 2022-2023 qui comprend les frais de cahiers d’exercice et les contributions pour les sorties
scolaire, s’il y a lieu. En date d’aujourd’hui, les frais des cahiers d’activités varient entre 9,80 (maternelle)
et 85,39$ en fonction de l’année. Toutefois, ce prix peut varier durant l’été en fonction de l’inflation et
des fournisseurs.

M. jean-Guy Savaria demande si l’agenda papier sera abandonné pour une solution informatique comme
il avait été fait mention lors d’une derniére rencontre, Mmc Sylvie Landry mention qu’il y aura un agenda
papier pour l’année prochaine, mais sous un nouveau format. L’agenda sera fait par photocopie chez un
fournisseur ce qui réduit le coût par rapport aux dernières années, soit 2$ vs 6,96$ en 2020-2021.

7.2. Choix de la date de l’assemblée générale de parents;

Mme Sylvie Landry propose le 7 ou le B septembre pour tenir l’assemblé générale de la prochaine
année.

Mmc Bergeron mentionne que les rencontres de parents ne sont pas encore cédulés, mais il y a des
chances que ce soit dans la semaine du I 2 septembre.

M. Jean-Guy Savaria propose le 7septembre afin d’éviter aux parents d’avoir deux rencontres dans
la méme semaine sinon le méme jour. Mme Sophie Deschamps appuie.

La date du 7septembre est adoptée à l’unanimité,

7.3. Rapport du rapport annuel de la présidente du conseil d’établissement, adoption.

Mmc Sophie Deschamps présente le nouveau formatlgabarit demandé, et nouvelles exigences du
Centre des services scolaires des patriotes sur le rapport annuel des présidents de conseil
d’établissement. Elle soumet qu’auparavant c’était une lettre écrit propre à chaque président(e).
Maintenant, c’est un pro forma standard de type tableau de reddition de compte pour tous qu’ils
doivent complétés en fonction du niveau de l’école.

Mmc Pascale Darveau propose l’adoption. Le rapport annuel de la présidente est adopté à l’unanimité.
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8. Correspondance;

Mmc Sophie Deschamps mentionne quelle n’a pas de correspondance, mais elle tient à souligner qu’elle a reçu
des questions de parents en lien au sujet de changement des abreuvoirs, et de la possibilité d’une campagne de
financement sur des produits naturels. Ces points seront traités lors du prochain conseil d’établissement en
septembre
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9. Levée de la séance.
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M. Lic Lapierre propose la levée de l’assemblée 19h09.
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